

ABSTRAKSI

Sukma Yuka Viranda, Nomor Induk Mahasiswa 152180046, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian Pengaruh Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas Terhadap *Return Saham* (Studi Pada Perusahaan Sektor Properti dan *Real Estate* Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2022). Dosen Pembimbing I Suratna dan Dosen Pembimbing II Humam Santosa Utomo.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan pengaruh Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas terhadap *Return Saham* (Studi Pada Perusahaan Sektor Properti dan *Real Estate* Yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2022). Teknik *sampling* yang digunakan adalah *nonprobability sampling* dengan metode *purposive sampling*. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda. Selain itu juga dilakukan uji hipotesis secara parsial dan simultan guna mengukur pengaruh variabel independen terhadap variabel dependen.

Hasil uji pada penelitian ini menunjukkan bahwa persamaan regresi $Y = 0,932 - 0,162X_1 - 0,097 X_2 + 0,433 X_3 + e$. Hasil uji hipotesis secara parsial menunjukkan bahwa Likuiditas yang diproksikan dengan *Current Ratio* berpengaruh signifikan terhadap *Return Saham*. Solvabilitas yang diproksikan dengan *Debt to Equity Ratio* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham*. Profitabilitas yang diproksikan dengan *Return on Equity* berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham*. Sementara uji hipotesis secara simultan menunjukkan bahwa Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap *Return Saham*. Hal ini diperkuat dengan hasil koefisien determinasi yaitu *Adjusted R Square* (R_2) menunjukkan bahwa variabel dependen *Return Saham* dapat dijelaskan hanya sebesar 6,2% oleh variabel independen Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas.

Saran dari penelitian ini adalah perusahaan sebaiknya memberikan perhatian lebih pada pengelolaan persediaan, terutama ketika terjadi fenomena tidak terduga seperti pandemi Covid 19 yang membuat daya beli masyarakat turun. Apabila komponen ini dapat dikelola dengan lebih efektif, kinerja perusahaan dapat menjadi lebih stabil dan dapat menciptakan return yang lebih optimal.

Kata Kunci: Likuiditas, Solvabilitas, Profitabilitas, *Return Saham*, Analisis Regresi Linier Berganda